

Reportan en Paraguay 32 casos de dengue en los dos primeros meses del año



La Habana, 5 marzo (RHC)- En los dos primeros meses del año fueron confirmados 32 casos de dengue en Paraguay, 116 quedaron como probables y 524 sospechosos, según informe de la Dirección General de Vigilancia de la Salud.

La información circulada hoy por las autoridades menciona que todos fueron detectados en puntos de Asunción y de los departamentos Central, que rodea a la capital y Boquerón, noroccidente.

El registro de enero y febrero incluye tres y dos casos, de chikungunya y zika respectivamente, pero todavía están en la categoría de probables.

El Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social insiste en que la población realiza pocas acciones para destruir los criaderos de los mosquitos *Aedes aegypti* y *Aedes albopictus*, transmisores de esas enfermedades.

La peor epidemia de dengue en Paraguay ocurrió en 2013 con 150 000 contagiados y la muerte de 252

de ellos.

En su último reporte de 2016 la institución de salubridad reveló que el año cerró con 16 fallecidos entre los dos mil 542 casos confirmados de ese mal, además de ocho infectados con el virus del zika demostrados.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/123358-reportan-en-paraguay-32-casos-de-dengue-en-los-dos-primeros-meses-del-ano>



Radio Habana Cuba